

特集

沢山の人に明るい希望を…満開の桜

3月11日に発生した東日本大震災(東北地方太平洋沖地震)により、被害を受けられた方々からのお見舞いを申し上げます。

鹿行地域も大きな被害に合い、予定されていた桜まつりは全ての地域で中止となりました。しかし、桜たちも震災に負けることなく、花を咲かせ、暖かい春が来たことを告げていました。



城山公園<鹿嶋市>

城山公園では、桜まつりは中止となりましたが、通常通り開園され、桜をひと目見ようと多くの人が足を運んでいました。人々を優しく出迎え、希望を照らしているかのように、訪れていた人々を元気付けているような印象を受けました。

長勝寺の桜<潮来市>



潮来市潮来にある長勝寺では、桜が見ごろを迎え、訪れた人たちの目を楽しませています。この寺の創建は文治元年(1185年)。源頼朝が武運長久を祈願し、鹿島に隣接するこの地に建てたと伝えられています。



日の出の桜<潮来市>

日の出小学校の近くということもあり、小学校の子供達にも喜ばれている桜並木。

今年の開花は、昨年より4、5日遅れましたが、その分、同小学校の新一年生を迎える花となりました。

この美しい桜のトンネルは、地元の「桜の木を守る会」が毎年手入れを行うことで保たれています。

日の出地区は、市内で最も被害が深刻な地域で、復旧作業が集中的に行われています。震災から1ヶ月が経ち、町も少しずつ落ち着きを取り戻していますが、完全と言える状態ではありません。

この桜並木の歩道も例外ではありません。液状化現象の影響により、隆起や陥没、亀裂などが見られ、震災の爪痕を残しています。それでも桜は美しく咲いています。

まちの話題

鹿嶋市文化
フェスティバルが開催

『第12回 鹿嶋市文化フェスティバル』が3月1日(火)~13日(日)まで、各地で催されました。

<鹿嶋市>



華やかに「ひな飾り」

雛人形の段飾りとつるし雛をテーマにした「ひな飾りとつるし飾り展」が潮来市立ふるさと館で行われています。

<潮来市>



文化協会による音楽祭

芸術音楽祭が3月6日(日)、潮来市の市立潮来公民館で開かれ、約300人の聴衆で賑わいました。

<潮来市>



震災の影響

編集室がある潮来市日の出地区では、市内の中でも特に液状化が激しく、深刻な被害を受けました。

<潮来市>

